



Communiqué de presse

Le 30 janvier 2018,

Les Affranchis(e) s'affichent de nouveau à la télévision !

Après être apparue dans l'émission Turbo sur M6 en juin 2017 puis après avoir gagné le prix de la transformation au journal de l'éco à Clermont-Ferrand en décembre 2017. La société Les Affranchis(e), première plateforme de gestion de sinistre automobile et corporel dédiée aux assurés en activité depuis 2015, progresse dans sa lignée : reportage sur le journal régional Auvergne Rhône-Alpes sur France 3.

En effet, le lundi 15 janvier 2018 était diffusé sur France 3 Auvergne Rhône-Alpes, un reportage présentant le mode de fonctionnement de la société Les Affranchis(e) c'est-à-dire en détail le processus de suivi d'un dossier client.

Afin de voir le reportage plus facilement, voici le lien direct qui redirige sur Facebook où la vidéo a été postée :

<https://www.facebook.com/100009184862978/videos/1940008962981914/>

Date de parution souhaitée : Février 2018